

CEVA, Pleubian

Le CEVA est un centre technique dédié à l'étude et à la valorisation des végétaux marins. Créé en 1982 avec le soutien des collectivités locales bretonnes et d'industriels de la filière algues, il met en œuvre une recherche appliquée sur les algues (macro & micro), les végétaux marins, et les biotechnologies marines. Le CEVA assure en particulier le transfert des connaissances scientifiques issues du monde académique vers le domaine industriel. Outre la réalisation de prestations d'assistance technique ou de R&D à façon pour les industriels, il participe à des projets de recherche et d'innovation de type collaboratif public au niveau national, européen et mondial. Le CEVA dispose d'un outil performant adapté à l'identification, à la production, à la caractérisation et à la transformation des végétaux marins (laboratoires, halle technologique, moyens d'intervention sur le terrain, plate-forme de culture de macro et micro-algues, ferme marine).